



Instituto Duranguense
de Acceso a la Información Pública
y de Protección de Datos Personales

BOLETÍN INFORMATIVO

Boletín número 48

Durango, Dgo., a 24 de septiembre de 2017

Inicia Diplomado en Transparencia organizado por el IDAIP y Universidad Judicial

Se cuenta con la participación de 48 profesionistas del estado de Durango

Este fin de semana inició el Primer Diplomado en Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales organizado por el Instituto Duranguense de Acceso a la Información Pública y de Protección de Datos Personales (IDAIP) en coordinación con la Universidad Judicial del Tribunal Superior de Justicia.

Previo al arranque de la capacitación que culminará en el mes de diciembre del presente año, el comisionado presidente del IDAIP, Héctor Carriedo Sáenz señaló

Asimismo, el magistrado presidente del Poder Judicial, Esteban Calderón Rosas expuso

En este primer diplomado se cuenta con la participación de 48 profesionistas, los que lograron reunir los requisitos emitidos por la convocatoria y los que previamente fueron objeto de una evaluación en el tema de transparencia.

El primer módulo fue impartido por Nora Irma Valencia Vargas, de la Dirección de Transparencia y Acceso a la Información del Poder Ejecutivo de Michoacán.

Mencionar que se contó con la presencia de las comisionadas propietarias del IDAIP, María de Lourdes López Salas, Alma López de la Torre y la rectora de la Universidad Judicial, Martha Xóchitl Hernández Leyva.